

23/10/2009

La réplica de la cueva de Ekain, Ekainberri, recibe 40.00 visitantes en su primer año de apertura

La réplica de la cueva prehistórica de Ekain, Ekainberri, recibió en su primer año de apertura, que se produjo el 12 de septiembre de 2008, un total de 40.000 visitantes, lo que supone un promedio de 3.300 personas al mes.

Según informó la Diputación de Gipuzkoa, durante el curso escolar las visitas de los escolares a la cueva ubicada en Zestoa fueron las más importantes. Los fines de semana y en el periodo estival, en cambio, las visitas individuales fueron las predominantes.

La mayoría de las personas que se acercaron hasta Ekainberri procedían de Gipuzkoa, seguidas por los visitantes del resto de territorios vascos. En otro nivel, le siguen los visitantes catalanes, madrileños y franceses.

El 100 por cien de visitantes escolares realizaron la visita en euskara y de las visitas individuales, un 65 por ciento fueron en castellano y un 35 por ciento en euskara.

Desde su apertura, Ekainberri ha ido ampliando su oferta. En ese sentido, a partir de enero se pusieron en marcha los talleres didácticos y a partir del verano las demostraciones. El 59 por ciento de los visitantes valoraron "muy bien" la visita y un 38 por ciento "bien". La nota media obtenida en la valoración ha sido de 8,47 sobre 10.

En cuanto al número de visitantes, Ekainberri se coloca en el cuarto puesto entre los museos y centros museísticos de Gipuzkoa, tras el Aquarium, Kutxa-espacio en San Sebastián y Chillida-Leku en Hernani.

Por otro lado, la Fundación Ekainberri ha puesto en marcha los trabajos de rehabilitación del Palacio Lili, ubicado en Zestoa, construcción gótica calificada por el Gobierno vasco como bien cultural. Las actuaciones previstas se centrarán en garantizar la seguridad de la construcción, la limpieza de los muros de piedra y de la estructura de madera, así como su tratamiento y arreglo.